

## ABSTRAK

**Bernando E Sitorus, 208342004. Keberadaan Alat Musik *Pipe Organ* Pada Ibadah Di Gereja Methodist Gloria Jl Merak Jingga Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Keberadaan Alat Musik *Pipe Organ* Pada Ibadah Di gereja Methodist Gloria Jl Merak Jingga Medan.

Penelitian ini dilaksanakan di Gereja Methodist Gloria Jl Merak Jingga Medan, waktu penelitian dilaksanakan pada bulan November 2012 dan Januari 2013 berdasarkan kepada landasan teoritis yang menjelaskan mengenai keberadaan, peranan dan alasan Gereja Methodist Gloria Jl Merak Jingga Medan menggunakan alat musik *pipe organ* pada ibadah di Gereja Methodist Gloria Jl Merak Jingga Medan.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Metode pengambilan sampel dan penelitian ini menggunakan metode sampel yang bertujuan atau *Purposive Sample*. Sampel pada penelitian ini adalah 1 orang pemain musik *pipe organ*, 2 orang penatua gereja Methodist Gloria Jl Merak Jingga Medan, dan 15 orang jemaat Gereja Methodist Gloria Jl Merak Jingga Medan.

Pengumpulan data dilakukan dengan metode observasi, wawancara, audiovisual dan studi kepustakaan yang dilakukan langsung terhadap keberadaan *pipe organ*, pemusik, penatua gereja dan jemaat gereja.

Hasil penelitian ini berdasarkan data yang terkumpul maka peneliti dapat mengetahui mengenai keberadaan *pipe organ* saat ini berperan penting dalam mengiringi ibadah di Gereja Methodist Gloria Jl Merak Jingga Medan dan dapat dikatakan memprihatinkan karena alat musik klasik ini kurang begitu banyak diketahui dan digunakan di gereja serta kurang dilestarikannya. Hal ini dapat kita lihat dengan terbatasnya alat musik dan pemain musik *pipe organ* di gereja. Faktor yang membuat keberadaan dan peranan alat musik ini kurang dikenal dan di gunakan, karena masuknya alat-alat musik modern seperti gitar, drum, keyboard, dan alat musik modern lainnya, sehingga para generasi muda cenderung lebih suka untuk mempelajari alat-alat musik modern. Disamping itu, kurang minat masyarakat dalam mengetahui dan mempelajari alat musik *pipe organ*. Padahal alat musik *pipe organ* merupakan salah satu alat musik klasik yang masih digunakan sampai sekarang.

